

# 令和元年度 七左町七丁目第二自治会 第10回 役員会 議事録

- ・ 日 時 令和2年1月4日（土曜日）午後7時00分～
- ・ 会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・ 参加者 定数29名 出席者23名 欠席者6名
- ・ 議 長 三浦14班長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



## 1. 会務報告 … 山口会長

- ・ 詳細については別添『自治会活動の記録（R1. 12. 7～ R2. 1. 4）』を参照。

## 2. 専門部長報告

- ・ 土木部 … 大場部長  
12月22日の親子クリーン活動には200名もの人が参加してくれました。
- ・ 防犯部 … 浅古防犯部長  
防犯パトロールは前々回の170名から150名に参加者が減ってしまった。今後も前年度比を出すので、前回は割り込まないようにしていこうと思います。
- ・ 文化部 … 井出部長  
1月13日までチューリップフェスタのチューリップ陳列デザインを募集しています。
- ・ 婦人部 … 大塚部長  
12月20日に本年最後のお茶会を行いました。今月はお休みです。
- ・ 事務局 … 岩崎事務局長  
親子クリーン活動終了後餅つき大会を行いました。1月1日には新年会が行われ、山口会長が6年連続で釣りたての魚を提供してくれました。また当日エフエム越谷のパーソナリティーのタンク★ポップさんが来てラジオの収録と、出羽地区の歌「僕のふるさと」と七丁目の歌を熱唱してくださいました。この様子は1月17日（金）12：15よりエフエム越谷で放送されます。

## 3. 会計報告 … 桑原 会計

- ・ 12月分のリサイクル活動について、3班4班により実施され、2,120キロの回収  
越谷市からの奨励金16,960円に相当します。

## 4. 協議事項

### ①チューリップ水耕栽培用の植え付けについて … 岩崎 事務局長

1月26日（日）9：00より出羽地区センターにてチューリップの水耕栽培が行われます。当日他イベントと重なり通常より出席者が減ってしまうので、参加可能な方は是非出席していただきたい。8：45に出羽地区センターに集合。終了後昼食が出ます。

### ②自治会館前チューリップの施水当番について … 岩崎 事務局長

前回の役員会で配布した施水当番表通り、施水を行うようにしてください。

### ③第51回定期総会へ向けての準備について … 山口 会長

第51回定期総会が3月29日9：00～開催する予定で、定期総会に向けて準備を進めていきます。専門部長は次回役員会まで令和元年度の活動報告と令和2年度の活動計画を提出してください。拡大三役を2月2日9：00～。会館運営委員会を3月1日9：00～を予定しております。

④令和2年度協力委員の選出について … 岩崎 事務局長

様々な問題点もあるが、次年度も本年度同様の形式で協力委員を選出したい。

13班長より提案…班長と協力委員の兼任を認めて欲しい→協議の結果兼任を認めます。

⑤普通救命講習要請1名の選出について … 山口 会長

2月8日(土)に出羽地区センター団体活動室にて普通救命講習会があり、各自治会から1名の要請がある。→大塚婦人部長が出席することになりました。

⑥自治会シンポジウム要請3名の選出について … 山口 会長

越谷氏自治会連合会より2月8日(土)埼玉県立大学で行われる第10回自治会シンポジウムへ、3名の参加要請が来ていて参加者を選出→参加者がみつからないので、執行部一任とする。

⑦その他・班長からの提起

● 自治会館1階台所の給湯器が壊れてしまったので新しいものに取り換えてほしい。

→山口会長及び岩崎事務局長も確認したところ、危険性があるため早急に堀川さんに相談します。緊急性があるため取り換えが必要な場合は、執行部に判断を任せて頂きたい。→承認される。

● 役員へのお歳暮として毎年醤油を配達していましたが、様々な醤油が販売されるようになった現在、各家庭好みの醤油があるため、これまで配達してくれた浜野屋さんが無くなった3年前より醤油からクオカードに変更し、役員さんへ配布しています。今年も同様に配布いたします。

5. 1月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 岩崎 事務局長

・リサイクル活動は、1月19日(日曜日)に実施 担当はツーセブン

6. 次回役員会の開催について … 岩崎 事務局長

・次回役員会は、令和元年2月1日(土曜日)午後7時30分 自治会館にて実施

# 令和元年度七左町七丁目第二自治会会務報告

(令和元年12月7日～令和2年1月4日)

- 12月7日 土 第9回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。
- 12月9日 月 越谷市役所市民活動支援課より越谷氏自治会基本条例施行10周年記念第12回協働フェスタのお知らせが届きました。1月25日9時半より15時半まで、中央市民会館とその周辺で各種活動の展示や模擬店が出ますので、興味がある方は足をお運びください。
- 12月9日 月 本日より歳末防犯パトロールが始まり、12月20日まで10日間行われます。
- 12月13日 金 岩崎事務局長と大場土木部長でリサイクルで集めた一升瓶を瓶屋へ運搬しました。
- 12月14日 土 広報部により第9回役員会議事録と越谷市の広報誌季節号を配布しました。
- 12月15日 日 3班・4班でリサイクル活動と自治会館の清掃作業をしました。
- 12月16日 月 出羽地区コミ協健康福祉部会長の植田様より、2月18日に行われる普通救命講習会の参加協力のお知らせが届きました。各自治会から1名の要請がありますので、参加協力をよろしく願いいたします。
- 12月18日 水 武蔵野中学校より広報誌「大地133号」が届きました。バザーや文化発表会、職場体験をはじめとする中学校の活動がよく分かる内容でした。
- 12月19日 木 松苗名誉会長が、餅つき大会に使うもち米を元4丁目会長の高橋隆さんより安価で買えるよう頼んで頂き、お米が届いたため自治会館まで運搬しました。
- 12月19日 木 こしがやエフエムの市民パーソナリティーのタンク★ポップのお二人が、1月1日に行われる本自治会の新年会に出席し、「新年会会場にて番組の収録を行いたい」というオファーがありました。新年最初の自治会活動取材してくださるのは光栄ですので、ぜひ協力したいと思います。
- 12月20日 金 自治会館リサイクル倉庫に缶などが投げ入れられ散乱しているケースが見受けられるため、けやき荘で不要となった大きなゴミ箱を頂き倉庫内に納めました。大切な倉庫ですので、皆さん綺麗に使いましょう！
- 12月20日 金 12月9日よりスタートした歳末防犯パトロールが本日をもって終了しました。
- 12月21日 土 ソフトボールチームツーセブンと婦人部が中心となり、餅つき大会の準備に当たってくれました。浅川副会長が餅つきに使うもち米の精米をして下さいました。
- 12月22日 日 親と子と共に行う美化運動が行われました。
- 12月22日 日 親と子と共に行う美化運動が行われ多くの方が集まり、班毎に決められたエリアを清掃してくれました。また大戸衛生部長を中心に出入堀に入水し、ゴミ掬い上げて下さいました。
- 12月22日 日 餅つき大会が自治会館にて行われました。
- 12月22日 日 親と子と共に行う美化運動終了後、皆さまにつきたてのお餅を食べて頂くため、早朝よりソフトボールチームツーセブンのメンバーと婦人部協力委員の方々が準備に当たってくれました。今年の餅は粘りと甘みがあり、特別美味しかったと好評でした。
- 12月22日 日 浅古防犯部長とツーセブンのメンバーで防犯テントの撤去を行いました。当初防犯部協力委員で行う予定でしたが、美化運動と時間が重なってしまうので、ツーセブンのメンバーが機転を利かし事前撤去して下さいました。
- 12月23日 月 (株)デュエルデザインの岸さんが会長宅に来られ、1班内に建築される住宅の排水許可を取りに来ました。自治会に加入することを条件として排水許可を同意しました。
- 12月24日 火 親子クリーン活動で出たゴミを、リサイクルプラザの方に回収していただきました。
- 12月26日 木 午前中越谷市農業振興課より太郎兵衛餅が届き、15時～19時の間に自治会館1階で山口会長と会長の娘で販売しました。殆どの注文者が時間内に購入しに来てくださったので大変助かりました。

- 12月27日 金 10班と7班から要望が出ていた道路改修工事の件を越谷市役所維持管理課へ出向いてお願いをしてきました。7班の要望に関しては年明け直ぐにでも改修して下さるそうです。10班の件に関しては現地調査が必要となりますので、しばらく時間を要します。
- 12月28日 土 越谷市・出羽地区センター・出羽派出所の配布物が広報部協力委員から班長さんへ、班長さんから全戸へ配布されました。
- 12月29日 日 役員の皆さんが自治会館に集まり、新年を迎えるため会館の清掃にあたりました。
- 1月1日 水 新年顔合わせ会が自治会館にて行われる  
新年顔合わせ会が自治会館1階で行われました。当日こしがやエフエムでパーソナリティーを務めているタンク★ポップさんがお越しになり、新年より活動している自治会としての取材を受け、ラジオの収録をしました。
- 1月4日 土 第10回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。